



PATRIA ART  
LITERATURA  
CIENCIA

REVISTA REGIONAL  
SURT CADA DISSAPTE.

Acogida á la Franquicia Postal é Inscripto como correspondencia de segunda clase en la Oficina de Correos de la Habana

Director: Joan Güell y Ferrer.

Administrador: Ricart Estapé

REDACCIÓ Y ADMINISTRACIÓ:

Cienfuegos número 1.

PREUS DE SUSCRIPCIÓ:

Cuba..... 40 centaus plata al mes  
Cada número..... 10 centaus

SUMARI:

El Parlamento español juzgado por los solidarios, por El barón de Esponella. - El sufragi universal amenassat, per Enrich Bofill. - Un llegat d' en Joan Fasteurath. - Anyoransa, per A. Carreras. - Las Escuelas Pias. - A Verdguer, per Manel Ribot y Serra. - Nin y Tudó. - Premio al que descubra los misterios del terrorismo y á sus autores. - La Escuadra Austriaca. - Una boda. - Publicaciones recibidas. - La vista del procés d' en Rull.

lamento español y se llegará á legislar según exijan las necesidades del pueblo.

EL BARON DE ESPONELLA

El Sufragi Universal amenassat

Pera "CATALUNYA"

Quant aquets elements que integran la majoria en las Corts y que forman parts d' una política reaccionaria y corrompida se creyan en un moment culminan, que 'ls nostres diputats tambalajban per los discursos pronunciat pels lliberals y conservadors atacant mes no poguer Solidaritat Catalana, porque d' ella n' esperaban tenir l' intensa satisfacció de veurela dividida en dos fraccions de dretas y esquerras... ¡vana ilusió!... han lograt tant so's sentir la veu clara y vibranta de 'ls nostres diputats entre ells en Carner, en representa ió de la minoria solidaria.

En Carner fou qui al pronunciar un magistral discurs en contra del vot corporatiu, feu sentir les nostres verdaderas aspiracions de catalans y radicals.

Aquets politicayes que's creyan tenir según el desgabell entre els nostres diputats ó sigui en la Solidaritat Catalana, inmovils han quedat al veure qu' are estant

GRABATS:

Cadaqués: Cala - nans.  
Guanabacoa: Las Escuelas Pias.  
Barcelona: La Escuadra Austriaca.

El Parlamento español juzgado por los solidarios

El Parlamento español es la farsa con que entretienen al país los profesionales de la política. Allí discute, declama, llora, se indigna, se enfurece la pseudorepresentación nacional para venir indefectiblemente á aprobar lo que un hombre exige con despotismo á una mayoría dócil que en cada legislatura, por extraño milagro, cambia radicalmente de fisonomía.

Por esto la voz de Solidaridad, salida del pueblo, ha sonado escandalosamente en aquella casa, porque en el campo de las ficciones la verdad escandaliza farisaicamente á los que de la mentira viven. Sólo ampliando el espíritu de Solidaridad se impondrá la voluntad del país en el Par-